
9 Pièces

389 m²

Réf. R1876

1 995 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à vendre (83600)
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Belle propriété avec le charme provençal. Très harmonieux entre le luxe

et la tranquillité, nichée au cœur des collines du massif de l'Estérel sur

un  terrain  de  1867  m².La  spacieuse  propriété  offre:Au  rez  de

chaussée:Un grand halle d'entrée, un salon et une salle à manger avec

une superbe vue. Belle cuisine et cuisine arrière.Une bibliothèque et une

buanderie.Au  1ier  étage:Une  suite  parentale  avec  dressing  et  sa  salle

de  bains  complète  et  l'accès  à  une  très  belle  terrasse.  Une  chambre

double  ensuite.Au  2ième  étage:Trois  chambres  doubles  ensuite  et  2

chambres doubles qui partagent une salle de ...

Beautiful  property  with  Provencal  charm.  A  harmonious  blend  of  luxury  and

tranquillity,  nestling  in  the  hills  of  the  Estérel  massif  on  1867  m²  of  land.The

spacious property offers:Ground floor:A large entrance hall, lounge and dining room

with  superb  views.  Beautiful  kitchen  and  back  kitchen.Library  and  utility  room.1st

floor:A master suite with dressing room and its complete bathroom and access to a

very  beautiful  terrace.  A  further  double  bedroom.On  the  2nd  floor:Three  double

bedrooms ensuite and 2 double bedrooms sharing a bathroom/WC.Beautiful  pool

and spa with large terraces and lovely ...

ROYAL REAL ESTATE
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